
▲ブラウブリッツ秋田の選手と競り合う参加者

親子仲良くブラボーなプレーを魅せる

オレンジリボンこねくと杯２０２２フットサル大会

　１１月２０日、とんがり童夢ぱおでオレンジリボンこ

ねくと杯２０２２フットサル大会が催されました。これ

は、児童虐待防止および里親制度の啓発と、家族チ

ームでのフットサルを通じ親子の絆を深め虐待防止

につなげることを目的としたもので、大会にはブラ

ウブリッツ秋田の選手も参加し、白熱しながら親子

で仲良くボールを追いかけ絆を深めました。

　１２月１１日、ＴＤＫ秋田総合スポーツセンター屋

内練習場でともしび野球教室が行われました。コロ

ナ禍により３年ぶりの開催となった当教室に参加し

たのは本荘由利地域の中学生野球チーム３校。元プ

ロ野球選手の与田剛氏、阿波野秀幸氏、村上隆行氏、

鉄平氏から直接指導を受けたほか、バッティング対

決も行われ充実した練習となりました。

▲熱の入る指導を受ける象潟中学校の選手

元プロ野球選手による指導

ともしび野球教室
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総合的な学習の時間（仁賀保中３年）

　３年生のテーマは、夢を叶えたい～

「にかほ市への提言」です。一人ひとり

が魅力あるにかほ市の将来について、真

剣にタブレットを使ってまとめました。
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市民の声をカタチに
市に寄せられた要望とその対応
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▲更新したガードレール

▲管理しやすくなった水路

▲返礼品の拡大も期待されます

「きりたんぽ鍋セット」贈呈

　１１月１４日、Ｊ

Ａ秋田しんせいより

「きりたんぽ鍋セッ

ト」が贈呈されまし

た。本セットは米の

消費拡大を目的にＪ

Ａ秋田しんせいが開

発したもので、きり

たんぽにはにかほ市産のひとめぼれが使用されて

いて、今後にかほ市のふるさと納税の返礼品とし

ても取り扱われます。

▲質問をする自治会の代表者

秋の行政懇談会

　１１月１８日、金

浦公民館で秋の行政

懇談会が行われまし

た。各自治会の代表

者が一堂に会して行

われる当会は今年度

で２回目の開催。会

では市政に関する当

局の説明のほか、自治会が抱える地域諸課題など

の意見交換が行われました。

▲かわいいカードができました

クリスマスカードづくり

　１２月４日、仁賀

保勤労青少年ホーム

でクリスマスカード

づくりが行われまし

た。多くの児童や園

児が参加した当イベ

ント。参加者たちは

自分の好きなデザイ

ンでイラストや飾りを付けをし、心がこもったオ

リジナルの一枚を完成させました。

全国民生委員児童

委員連合会会長表彰

▷民生委員・児童委員

功労者（２０年勤続）

／佐々木道子（黒川

区）、周防政子（十二

林１区）

秋田県中学校

秋季柔道大会

▷個人５０ｋｇ／③齋藤

風馬（金浦中）

本荘由利少年

武道錬成大会

▷個人３年生以下部／

③植田正隆（平沢小）

各種大会結果各種表彰等

▲生地の伸ばし方の秘訣を教える齋藤氏

そば打ちの秘訣を教わる

年越しそば打ち講座

　１２月３日、仁賀保公民館で年越しそば打ち講座

が開かれました。横岡集落の齋藤喜久男氏が講師と

なり、生地をこねる際に入れる材料や生地の伸ばし

方、切り方のコツなどを１２人の参加者たちは熱心

に聞きながら実践。そばが打ち終わると「早く食べ

てみたい」、「自宅でもぜひやってみたい」といっ

た声が聞かれました。

▲写真の仕組みを教える講師のジャイアン村上氏

楽しみながら写真の原理を学ぶ

米村でんじろうサイエンスプロダクション実験教室

　１２月３日、フェライト子ども科学館で米村でん

じろうサイエンスプロダクション実験教室が開かれ

ました。実験テーマは日光写真を用いて「写真の原

理を科学する」。当日は超神ネイガーも飛び入り参

加し、講師とともに写真の仕組みを分かりやすく子

どもたちに説明。写真が現像される様子を見て子ど

もたちは大いに関心を持ったようでした。


